



Toma de posesión del nuevo delegado del Gobierno en Galicia

Alfredo González: “El Gobierno está a la altura, avanzando y protegiendo a la ciudadanía”

- José Ramon Gómez Besteiro ha destacado que trabajará para hacer una delegación “a pie de calle. Impulsaré los principios que sustentan este Gobierno, que son la justicia social, la justicia económica y la justicia ecológica”.

A Coruña, 3 de abril de 2023.- El secretario de Estado de Política Territorial, Alfredo González, ha destacado hoy que “el Gobierno está a la altura, avanzando y protegiendo a la ciudadanía”.

Alfredo González, que ha asistido al acto de toma de posesión del nuevo delegado del Gobierno en Galicia, José Ramón Gómez Besteiro, ha señalado que “España es un ejemplo de excelente gestión y del cumplimiento de los hitos y de los objetivos del Plan de Recuperación”.

El secretario de Estado, ha felicitado a José Ramón Gómez Besteiro por su nombramiento, “una persona íntegra y capaz, que siempre se ha guiado por una rectitud intachable”, y ha agradecido a José Manuel Miñones, que ocupaba el cargo desde 2021, y que ahora es el nuevo titular del Ministerio de Sanidad, por hacer “un trabajo inmejorable en todos los aspectos: en la coordinación con el resto de Administraciones, en la prestación de servicios a la ciudadanía y en la cercanía de la Administración estatal a todos los gallegos y gallegas, especialmente en momentos complicados y de crisis”.

Nuevo delegado del Gobierno

Alfredo González ha recordado en su intervención que el nuevo delegado del Gobierno “es, ante todo, una persona comprometida con su tierra. Una persona que, desde todos y cada uno de los puestos de responsabilidad que ha ejercido, ha mejorado Galicia”. A su vez, ha asegurado que “es un delegado que va a representar de manera inmejorable el trabajo de un Gobierno que está completamente volcado en mejorar la vida de las gallegas y los gallegos”.



El secretario de Estado se ha dirigido al delegado para desearle éxito en el trabajo que ahora tiene encomendado: “Es importante que los poderes públicos transmitamos confianza y hagamos políticas útiles. Contigo renovamos el compromiso por un crecimiento económico sólido y equitativo entre personas y territorios, con el fortalecimiento de los servicios públicos y con la cohesión social en beneficio de toda la ciudadanía”.

Acción del Gobierno en el territorio

El secretario de Estado ha destacado que el trabajo del Gobierno de España “ya está dando resultados en Galicia”. Alfredo González ha recalcado que “España y Galicia están sabiendo aprovechar la oportunidad de los Fondos Next Generation. La Administración General del Estado ha invertido ya más de 1.300 millones de euros en Galicia en más de 15.000 proyectos”.

Primeras palabras del nuevo delegado del Gobierno, José Ramón Besteiro

En sus primeras palabras, el nuevo delegado del Gobierno, José Ramón Gómez Besteiro, ha expresado sus objetivos: “trabajaré para hacer una delegación a pie de calle. Impulsaré los principios que sustentan este Gobierno, que son la justicia social, la justicia económica y la justicia ecológica”.

“Trabajaré con total dedicación en esta Delegación para hacer política: la política de las personas. Defenderé el trabajo del Gobierno y la tarea crucial que está llevando a cabo con la intensidad que merece. Siempre tendré una mano tendida al Gobierno de Galicia para cooperar en las soluciones”, ha finalizado.



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105